



Movimiento Ciudadano prevé bajo crecimiento con PEF 2023

El diputado de Movimiento Ciudadano (MC), Salomón Chertorivski, aseguró que el proyecto de Presupuesto de Egresos 2023 no estimula la economía en una época de bajísimo crecimiento.

A través de sus redes señaló que las estimaciones de las principales variables macroeconómicas son muy optimistas y alejadas de la realidad, pues la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) pronostica un crecimiento de tres por ciento, mientras que las estimaciones de Banxico, Fondo Monetario Internacional (FMI), Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE), Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL) y el Banco Mundial oscilan entre el 1.3 y 2.4 por ciento.

A través de sus redes señaló que las estimaciones de las principales variables macroeconómicas son muy optimistas y alejadas de la realidad, pues la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) pronostica un crecimiento de tres por ciento, mientras que las estimaciones de Banxico, Fondo Monetario Internacional (FMI), Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE), Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL) y el Banco Mundial oscilan entre el 1.3 y 2.4 por ciento.

“El Paquete Económico 2023 estima una inflación de 3.2 por ciento, mientras que los especialistas encuestados por el Banco de México pronostican una de entre 3.1 y 6.0 por ciento para 2023”

Esta semana en Cámara de @Mx_Diputados recibimos el Paquete Económico 2023 en manos del Secretario de Hacienda, @R_Ramirez_O. Preocupa que no estimula la economía en una época de bajísimo crecimiento. Abro hilo con mis primeras impresiones. — Salomón Chertorivski (@Chertorivski) September 10, 2022

Para 2022, el costo por servicios de la deuda es de 830 mil 764 millones de pesos, mientras que para 2023 será de más de 1 billón de pesos, lo que representa un crecimiento de 30 por ciento respecto a la adquirida este año; además, el incremento en pensiones pasa de 1.5 billones de pesos en 2022 a 1.7 para 2023, lo que representa el 5.4 por ciento del Producto. “Dado el envejecimiento de la población, este gasto crecerá cada vez más. Con el nivel de ingresos actuales, es insostenible”, agregó.

<https://www.razon.com.mx/mexico/movimiento-ciudadano-preve-bajo-crecimiento-con-pef-2023-497835>